



～どんぐりコーチから～

泉保育園のお友達！！元気になっているかな？どんぐりコーチ・ようべいコーチはとっても元気です！！親子で色々な技にチャレンジして、協力したり対決したり、楽しい気持ちも、悔しい気持ちも、サッカー教室で感じる事の出来るぐらい本気で思い切り子供も、大人も参加してくれました(^)/最後の試合では、大人チームに勝てましたか？負けてしまう時もありましたが、また練習して頑張ろうね(*^▽^*)
お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^)/



～先生から～

記入者 岡 穂春先生

今回、親子で1対1でおこなったボールあそびなど、園で友だちとやっても面白そうだなと思い、ぜひ実施してみたいと思いました。テンポ良く教えて頂き、(最後、試合で泣いてしまった子もいましたが...)みんな飽きずに、積極的に楽しんで参加することが出来たので良かったです。

記入者 松永 園長

コロナ感染者数が少し落ち着いていたので、親子でサッカーを楽しむ事ができ、良かったです。

人との交流が少ない中、お友だちの保護者の方と試合をしたり、貴重な経験ができました。試合は、大人も子どもも白熱していて楽しそうでした。

保護者の方も子どもたちが楽しそうにボールを追いかける姿を見ることができて、嬉しかったそうです。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会